



Dalam konsep komunikasi pemasaran, terdapat tiga komponen utama yang menyusun antara lain : pemenuhan, kebutuhan, dan keinginan konsumen. Sebuah organisasi harus menemukan apa yang akan memuaskan para konsumen dan menggunakan informasi ini untuk menciptakan produk yang tepat. Organisasi harus terus menerus mengubah, mengadaptasi dan mengembangkan produk agar bisa mengikuti perubahan selera para pelanggan.

Peran komunikasi pemasaran sangat vital mengingat peran komunikasi dalam memfasilitasi hubungan saling menguntungkan antara perusahaan dengan pembeli prospektif. Berkat perkembangan ilmu pemasaran, tujuan komunikasi kini tak lagi terbatas untuk mendorong pembelian pertama, namun juga memastikan kepuasan paska pembelian sehingga meningkatkan kemungkinan terjadinya pembelian berulang dan pembeli tersebut menjadi pelanggan yang loyal.

Komponen yang menyusun konsep pemasaran berikutnya adalah upaya pemasaran terkoordinasi di seluruh organisasi. Pemasaran hanya salah satu fungsi yang terlibat dalam pemenuhan kebutuhan konsumen. Penelitian dan pengembangan, manufaktur, dan fungsi – fungsi lain juga penting, sehingga mengkoordinasikan fungsi – fungsi ini dengan upaya – upaya pemasaran sangat meningkatkan peluang – peluang sukses sebuah organisasi.

Komponen yang menyusun konsep pemasaran berikutnya adalah upaya pemasaran terkoordinasi di seluruh organisasi. Pemasaran hanya









Harga, harga adalah nilai yang dipertukarkan dengan produk-produk dalam sebuah transaksi pemasaran. Sebuah harga produk harus mencakup seluruh biaya yang terlibat dalam produksi, distribusi, dan promosinya, demikian juga perkiraan laba.

Promosi, promosi komunikasi pemasaran mencakup berbagai teknik yang digunakan untuk berkomunikasi dengan para konsumen dan calon potensial konsumen. Seiring dengan penjualan pribadi, promosi penjualan dan humas, periklanan adalah satu dari empat elemen bauran promosi.

Penjualan langsung adalah sebuah komunikasi bersifat personal dan komersial yang mencoba membujuk dan memberitahu para konsumen untuk membeli sebuah produk. Pada umumnya penjualan langsung adalah elemen termahal dalam bauran promosi. Penjualan ini seringkali digunakan dalam pasar industri di mana kontak pribadi merupakan hal penting untuk membangun hubungannya dengan para pembeli.

Promosi penjualan sekarang ini juga penting bagi banyak organisasi / perusahaan. Para pemasar sering kali menggunakan contoh dan kupon gratis untuk meraih konsumen ketika memperkenalkan produk baru. Sedangkan hubungan masyarakat adalah menguntungkan di antara publiknya. Pihak yang dimaksud termasuk para konsumen, dan masyarakat pada umumnya. Publisitas dipandang sebagai bagian dari hubungan masyarakat.

Organisasi menggunakan media release untuk mendapatkan komunikasi gratis yang ditransmisikan melalui sebuah media massa. Dan



























